

## **Spendenübergabe an den Tagestreff für Obdachlose**

Der Adventsmarkt in der Residenz musste im letzten Jahr leider ausfallen, trotzdem wurde von Bewohner\*innen wie in den vergangenen Jahren für einen guten Zweck gebastelt.

Der Erlös aus dem Verkauf ging in diesem Jahr an den Tagestreff der Diakonie, speziell für alleine lebende Wohnungslose. Zur Übergabe trafen sich Ergotherapeutin Anna Agha und interessierte Bewohnerinnen mit Gabriele Weiss vom Tagestreff.





Die Einrichtung wird getragen vom Lebensraum Diakonie und vom Landkreis unterstützt, ist aber dennoch froh um jede Spende. In den neu gestalteten Räumen in der Luisenstraße finden sich auf 240qm die Möglichkeiten zum Duschen, sich in der Kleiderkammer zu versorgen oder einfach nur auszuruhen. Für Gespräche steht der Gemeinschaftsraum mit Spielen und Büchern zur Verfügung.



Die Kleiderkammer ist ebenfalls ein wichtiger Bestandteil der Einrichtung.

Für die Ausgabe von einem Frühstück oder einem warmen Mittagessen steht eine Küche zur Verfügung.





Es wird sich auch um die begleitenden Hunde gesorgt.



Nach einem informativen Gespräch übergab Anne Agha gerne die Spende von 600,--€ an Gabriele Weiss vom Tagestreff Uelzen.